



El diputado Vicente Onofre se integra a la bancada del PRI; hace un año le dio a Alejandro Moreno quórum para una reunión

El diputado federal Vicente Onofre Vázquez se pasó este viernes al grupo parlamentario del PRI, luego que formalizó a principios de agosto pasado su salida de la bancada de Morena en San Lázaro para declararse independiente.

Onofre Vázquez fue sancionado hace más de un año por su entonces partido luego de que asistiera a una junta directiva de la Comisión de Gobernación, dando al priista Alejandro Moreno, presidente de este organismo legislativo, quórum para llevar a cabo la reunión.

El diputado Onofre Vázquez logró el quórum en una sesión de 2022 de la Junta Directiva de la Cámara de Diputados para Alejandro Moreno, razón por la cual fue destituido de la comisión.



<https://shre.ink/2Mlp>